

GUIERS - PAYS DES COULEURS

COURTENAY

Centrale photovoltaïque : le projet expliqué aux habitants

Ce mercredi 1^{er} mars, à partir de 18 h 30, c'est dans la salle sous la mairie qui vient d'être rénovée qu'une réunion de présentation du projet de création d'une centrale photovoltaïque s'est déroulée. Une réunion qui entre dans le cadre d'une enquête publique qui a commencé ce lundi 27 février.

Un projet qui en est à ses balbutiements

Cette enquête publique, qui s'étale jusqu'à la fin mars, doit permettre la rédaction d'un rapport du commissaire enquêteur qui devra émettre un avis favorable ou non – au plus tard un mois après la fin de l'enquête publique – sur le projet de centrale photovoltaïque. Les prochaines étapes sont le déclassement de la zone (une ancienne carrière) utilisée pour la réalisation de ce projet qui sera suivi d'un dépôt de permis de construire. L'exploitant,

Valeco, espère que cette future centrale sera mise en fonction courant 2026. À terme, elle devrait produire 6 112 kW/h soit une production qui équivaut à une zone de 3 100 foyers sur une exploitation de 4 hectares. À ce jour, la zone de raccordement n'est pas définie mais devrait se situer sur celle de Montalieu-Vercieu ou de Morestel. Enfin, les travaux évalués à cinq mois sont planifiés pour l'année 2025.

Des riverains s'inquiètent des nuisances

Ils étaient une petite vingtaine de personnes à avoir répondu à l'invitation et une dizaine d'entre eux a exprimé de fortes réticences sur l'impact de la centrale sur la quiétude du lieu. Des riverains étaient particulièrement inquiets des nuisances sonores engendrées par le chantier, comme le va-et-



Le maire Stéphane Lefèvre a ouvert et conclu la réunion en présence du commissaire enquêteur, des chefs de projets et d'une dizaine de futurs riverains de la centrale.

vient des camions, et par conséquent, des volumes sonores engendrés. Tout comme des onduleurs, notamment, lors de la mise en route : « Je suis allé tourner une vidéo sur un site équivalent et le bruit était fort et surtout en

continu. Je ne vois pas comment on pourra vivre à côté », s'inquiétait l'un d'entre eux.

Interpellée, la cheffe de projet a tenu à rassurer les riverains en expliquant que les onduleurs seraient placés à 150 mètres des

premières habitations et que si les nuisances étaient néanmoins avérées, Valeco ferait le nécessaire pour y remédier. Une réponse qui n'a néanmoins pas atténué les craintes des riverains.

Cédric PARTOUCHE

COURTENAY

Le groupe jeune une vente de di

Ce dimanche 5 mars, le récemment, commence village avec une vente e au sein du boulodrom effectuée à partir de 9 h est que les saucisses p (2,50 €) ou crues prête cinq ou de huit sont ég. Le groupe jeunes instal la dégustation.

VÉZERONCE-CURTI AS Vézeronce mitigé pour la



Les membres étaien

Ce samedi soir 25 bière. C'était l'o variétés de bières daient les visiteu comité d'organis satisfaits.

VÉZERONCE-C